

Hamburg, den 25.1.2015

Liebe UnterstützerInnen,

herzlichen Dank für eure großzügigen Spenden auf unser Griechenland-Solikonto! Damit ihr wisst, was wir mit dem Geld gemacht haben, hier der zweite Spendenbericht.

### **Dritter Spendenbericht Griechenland-Soli-Konto Manfred Klingele-Pape**

Der letzte Spendenbericht wurde am 11.4.2014 abgeschlossen. Der Kontostand betrug zu dem Zeitpunkt 2652,98 €

Bis zum Reisebeginn im September 2014 sind an direkten Spenden für die Griechenland-Soli eingegangen (abzüglich Kontoführungsgebühren):

1416,23,- €

Auf der Reise Ende September/Anfang Oktober haben wir folgende Beträge gespendet für:

- |        |  |
|--------|--|
| 1000,- | Soziales Zentrum in Perama                     |
| 250,-  | ERT Open Athen                                 |
| 250,-  | Gewerkschaft der Metrobeschäftigten, Athen     |
| 250,-  | Basisgewerkschaft Buch und Papier              |
| 500,-  | Ärzte der Welt, Athen                          |
| 500,-  | Flüchtlingsnetzwerk Diktyo, Athen              |
| 500,-  | Kämpfende Putzfrauen, Athen                    |
| 250,-  | Entlassene Schulwächter/Hausmeister (Athen)    |
| 250,-  | Bürgerinitiative gegen Goldabbau in Chalkidiki |

Der Kontostand betrug nach Reiseabschluss 301,61€ Bis zum heutigen Datum sind an weiteren Spenden eingegangen: 1530,-€

Der aktuelle Kontostand beträgt abzüglich der Kontoführungsgebühren:

1821,61€